

Foto: Georg Trüb



IC2020 nun uniform unterwegs

Seit einiger Zeit verkehrt zwischen Luzern und Konstanz die erste Komposition, die vollständig aus den umgebauten IC2020-Wagen besteht, so etwa am 31. Oktober 2020 zwischen Winterthur und Oberwinterthur auf der Fahrt nach Konstanz.

Foto: Georg Trüb



Sechsteiler Mutz nun in Betrieb

Am 20. Oktober 2020 erfolgten im Thurtal Testfahrten mit dem zu einem Sechsteiler verlängerten RABe 515 035 «Mutz» der BLS AG. Einige Tage später war dieser bereits in seiner Heimat auf Testfahrten zwischen Bern und Thun anzutreffen.

Foto: Florian Hilbscher



Neues Leben für Traktoren bei der Sersa

Am 20. Oktober 2020 ist der neu in Weiss lackierte Tm 232 131 der Sersa in Payerne mit dem Zuckerrübenverlad beschäftigt. Dieser Traktor ist einer von mittlerweile sieben Tm 232 der Sersa, die von den SBB Cargo übernommen wurden.